

Baby Louisa das Leben gerettet: Süßer Dank für die „Herzkinder“

Berührende Geste eines Pizzeria -Kochs: Als Dank für die Herz-OP seines Babys gibt es Süßes für eine Hilfsorganisation

Das winzige Herzerl in der Brust unserer kleinen Louisa klopft immer kräftiger. Wir haben das den wunderbaren Ärzten der AKH-Klinik für Herzchirurgie rund um deren Leiter Dr. Günther Laufer zu verdanken“, sagen Florian Buchmann, der in der Pizzeria San Marino in Obergrafendorf fein aufkocht, und Mama Natascha Kotmiller leise.

Wie berichtet, musste sein Baby wiederbelebt werden, erhielt zur Überbrückung eine winzige Überbrückungs-Lebenspumpe



Foto: Imre Antal

Eine süße Köstlichkeit speziell für „Herzkinder“: Küchenprofi Florian Buchmann und Pizzeria-Chefin Renate Grünberger.

und schließlich ein Spenderherz. Mit seiner Chefin Renate Grünberger setzt Buchmann deswegen nun eine berührende Geste. Er

hat ein gar köstliches Maroniparfait kreiert. Mit dessen Genuss geht ein Euro an die Hilfsorganisation „Herzkinder“. M. Perry